



**El dirigente** nacional del PRI, previamente, comentó que las encuestas no favorecen a su aspirante.

FOTO: CUARTOSCURO

que este miércoles el partido haría un anuncio importante.

Asimismo, desde un hotel de la Ciudad de México, el líder priista reiteró que su partido está claro sobre sus acciones, al igual que la senadora Beatriz Paredes, quien, dijo, habrá de tomar sus decisiones.

"Yo creo que Beatriz habrá de tomar su decisión, como les he dicho nosotros siempre hemos sido respetuosos de las decisiones de las militantes y los militantes del partido les tenemos un profundo afecto y cariño y cada quien respeta las decisiones de todos. Cuando el partido tome su decisión es la decisión que toma el partido", expresó.

#### Minimiza declaraciones

La senadora Beatriz Paredes minimizó el sentido de las declaraciones de Alejandro Moreno, quien afirmó que en la disputa por la candidatura presidencial del FAM los resultados de las encuestas "no la favorecen".

El dirigente nacional del PRI, afirmó la aspirante a candidata del FAM a la Presidencia de la República, "dio una declaración banquetera", a la que no respondería del mismo modo.

A pregunta específica sobre si se siente presionada para declinar en favor de la también senadora panista Xóchitl Gálvez, su contendiente por la nominación del FAM, ante la decisión de Moreno de fijar hoy la posición del PRI sobre el proceso interno de la alianza PAN-PRI-PRD para definir quién será su candidata a la primera magistratura del país, respondió:

"He transitado toda mi vida en la actividad pública y en la actividad pública uno está acostumbrado a tener diálogos, a escuchar razones; jamás interpreto lo que son conversaciones políticas como presión".

**El dirigente** nacional del PRI, afirmó Paredes, aspirante a candidata del FAM a la presidencia de la República, "dio una declaración banquetera".

Partido alista anuncio importante para hoy

# PRI cerrará filas con quien encabece simpatías en Frente

Maritza Pérez y Rolando Ramos  
politica@eleconomista.mx

**E**l líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, negó que exista alguna presión hacia la senadora priista Beatriz Paredes para que decline en favor de Xóchitl Gálvez en el proceso que se lleva a cabo para elegir a la candidata presidencial del Frente Amplio por México, sin embargo, subrayó que cuando sea el momento decisivo, su partido apoyará a quien encabece las simpatías y genere la unidad de este proyecto.

"Lo he dicho claro: si en el momento en la decisión, en la construcción del proyecto, de la fortaleza de

generar unidad, de acuerdo y consenso, es Xóchitl Gálvez, el PRI va a ir unido, todos a apoyar, porque lo que necesitamos es ir juntos todos. Entonces, en este proceso trabajamos, caminamos juntos, vamos a salir en unidad y les vamos a ganar en 2024", aseguró luego de participar en la reunión plenaria de las y los legisladores federales del PRI.

Estas declaraciones se dan un día después de que el líder priista reconociera que las preferencias no favorecen a su aspirante, la senadora Beatriz Paredes, lo que generó versiones sobre una posible declinación por parte de la legisladora. No obstante, esta posibilidad quedó abierta, ya que Alejandro Moreno anunció